



# BOLETÍN ELECTRÓNICO

**BANCA NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA**  
**EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!**

## **BANADESA entrega un bono de 100 dólares a migrantes hondureños retornados por mandato de la presidenta Xiomara Castro**



**Comayagüela, 30 de enero de 2025.-** En cumplimiento de las directrices de la presidenta Xiomara Castro, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA) ha anunciado un programa de asistencia dirigido a los migrantes hondureños que retornen de los Estados Unidos. A partir de su llegada a suelo hondureño, cada compatriota recibirá un bono de 100 dólares como apoyo inicial para su reintegración.

El presidente ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar, destacó que esta iniciativa, tiene como objetivo aliviar la situación de los migrantes retornados. "Junto con la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), estamos listos para entregar un bono de 100 dólares a nuestros hermanos migrantes que regresan de los Estados Unidos", expresó Menjívar.

Además, el presidente de esta institución financiera reveló que el banco está diseñando productos financieros exclusivos para los migrantes, con el fin de ofrecerles oportunidades para emprender proyectos e invertir en el sector agrícola del país. "Estamos preparando un producto financiero especialmente dirigido a apoyar las iniciativas que los migrantes puedan emprender, ya sea en proyectos personales o en el campo, con el fin de contribuir al desarrollo de sus comunidades y de Honduras", afirmó Menjívar.

Esta medida forma parte del compromiso del gobierno de la presidenta Xiomara Castro de mejorar las condiciones de vida de los hondureños, especialmente aquellos que regresan al país después de haber vivido la difícil experiencia de la migración.

**En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!**



**HONDURAS**  
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

## **¡Atención Compatriotas Retornados!**

BANADESA y SEDESOL efectúan el pago del Bono para nuestros compatriotas retornados; en cumplimiento del mandato de la Presidenta Xiomara Castro.



## **PRODUCTORES DE OLANCHO BUSCAN APOYO EN BANADESA**

El Presidente Ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar, sostuvo una importante reunión con productores de la Cooperativa COPAGROL. Durante el encuentro, los representantes de la cooperativa, que agrupa a unos 150 productores, solicitaron el apoyo del banco para la adquisición de maquinaria y equipo agrícola, herramientas fundamentales para mejorar su producción y competitividad.



# BANADESA cierra 2024 con más de 2,000 millones en créditos para pequeños y medianos productores



**BANADESA seguirá fortaleciendo el compromiso del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro de apoyar a los sectores más vulnerables con financiamiento accesible y a tasas históricamente bajas.**

## BANADESA financia un importante proyecto de limón y Maracuyá



BANADESA financia un importante proyecto de limón y maracuyá en aldea Los Tangos, Nueva Arcadia Copán, a una tasa de interés anual del 7% para ambos cultivos.



**Comayagüela, 13 de enero de 2025.-** El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA) finalizó el año 2024 con resultados muy positivos, beneficiando a más de seis mil pequeños y medianos productores del país con la colocación de más de 2,000 millones de lempiras en créditos, informó su presidente ejecutivo, Eryln Menjívar.

Estos fondos, asignados por la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, han sido un apoyo decisivo para sectores esenciales como los pequeños productores de granos básicos, de igual forma para rubros agrícolas y pecuarios, como ganadería, porcicultura, producción de papa, plátano, aves, apicultura y sistemas de riego, afirmó Menjívar.

Además, contamos con más fondos para préstamos que ya entran en la nueva ejecución, y que son por parte del Banco Centroamericano de Integración Económica y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, dirigidos a la caficultura y la agroindustria" subrayó el funcionario de esta banca estatal.

"Hace más de cinco años que esta institución no otorgaba créditos, y gracias a la iniciativa de la Presidencia de la República, hoy contamos con 30 agencias en todo el país, devolviendo la credibilidad en BANADESA como un motor de desarrollo para el sector agropecuario nacional", destacó Menjívar.

El funcionario también subrayó que la colocación masiva de fondos fue acompañada de esfuerzos para sanear las finanzas del banco, logrando recuperar 900 millones de lempiras de deuda heredada desde 2016 y mejorando los indicadores financieros de la institución. Para 2025, BANADESA se ha trazado el ambicioso objetivo de colocar más de 4,000 millones de lempiras en créditos, ampliando el apoyo hacia la agroindustria y las pequeñas y medianas empresas en todo el país.

# Más de seis mil pequeños y medianos productores del país fueron beneficiados con créditos de BANADESA en 2024



El gobierno de la presidenta Xiomara Castro, a través de BANADESA, sigue comprometido con el fortalecimiento del sector productivo y el desarrollo de los productores del país.

**Comayagüela, 06 de enero de 2025.-** En la presentación de resultados al cierre del año 2024, el presidente ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar, informó que esta institución colocó más de 2,000 millones de lempiras en créditos, fondos que la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento destinó para apoyar a pequeños y medianos productores nacionales, con las tasas de interés más bajas en la historia crediticia del país.

Menjívar Detalló que “con esta colocación masiva de fondos se ha beneficiado a más de seis mil productores con préstamos, logrando el reto de apoyar a los pequeños productores nacionales, cabe destacar que la focalización principal fue al pequeño productor de granos básicos” reafirmó el funcionario.

De igual forma es importante mencionar que también se ha beneficiado con créditos a otros rubros como ganadería, porcicultura, papa, plátano, aves, apicultura, sistemas de riego entre otros, explicó Menjívar. “Recordemos que hace más de cinco años que esta institución no otorgaba créditos... gracias a la iniciativa de la Presidencia de la República, hoy son 30 agencias en todo el país las están atendiendo solicitudes de crédito, devolviendo la credibilidad en esta institución financiera” apuntó el funcionario.

“Este año 2024 continuamos llevándole un bono a las familias más desposeídas a nivel nacional, hemos logrado recuperar una deuda heredada desde 2016 hacia atrás, recobrando más de 900 millones de lempiras, hemos mejorado nuestros indicadores financieros, como BANADESA este 2024 fue de muchos éxitos y para 2025 esperamos colocar más de 4 mil millones para la agroindustria, la pequeña y mediana industria a nivel nacional”.



Por:  
**Comunicaciones BANADESA**

## Así le celebramos a las mujeres de BANADESA en el día de la Mujer Hondureña



Honramos a las mujeres hondureñas: trabajadoras, valientes y llenas de sueños. Desde el campo hasta la ciudad, su esfuerzo impulsa el crecimiento de nuestro país. En BANADESA, seguimos comprometidos con brindarles el apoyo oportuno. ¡Feliz Día de la Mujer!

